



市制20周年記念

第20回 可愛地区バレーボール大会



準優勝 大小路4区・3位 国分寺・大島

優勝

城峯チーム

6月23日サンアリーナせんだいに於いて、市制20周年記念第20回地区対抗男女混合9人制バレーボール大会が開催されました。チーム作りが困難な中、大会ルールを見直し中学校・高校生にも参加できる大会となり、まさにこれからの若者の時代に、マッチした大会となり競技も熱戦が続きました。体育部の皆さんのテキパキとした運営により進行しました。優勝した城峯チームは7月14日に開催される市の大会に参加します。皆さんの応援をお願いします

第3回リバーサイドビューエの開催

とき 8月24日(土) 14:00~20:30

ところ 川内川大小路みらい公園 (大小路側河川敷 無料駐車場あり)

内容 14:00~ ■ウォーターサバゲー(水鉄砲大会) ■モルック体験他
■キッチンカー ■マルシェ ■灯ろうづくり等

17:00~ ■屋台村 ■ステージショー等

※詳細については、来月のコミだよりにて掲載いたします。



可愛地区コミュニティ協議会では、今後5年間(令和6年度~10年度)の地区振興計画を策定しました。振興計画で23項目の目標が掲げられ、その中で重点3項目として (1)情報通信技術の向上 (2)自治会再編合併 (3)可愛子ども食堂(仮称) (3)については、中学生、高校生の地域探求生を募り、新コミュニティセンター完成を照準に取りくみます。

新コミュニティセンターの建設も、近く着工し、令和7年度中の完成の予定です。「みんなで話し合い、みんなで協力し、みんなで活動する、活力あるまちづくり」~魅力ある地域づくりに向けて~ ALL TOGETHER をキャッチフレーズに。(計画書は、公表していますので、コミ窓口へお問い合わせください。)



7つのセクションが動き出しました



三役会
毎週
月曜日
開催

三役会は、各セクションの行事を、共有し調整を行います。



青少年育
成部会
6月12日

青少年育成部では、園児の交通安全対策（キッズゾーン）、可愛小学校のスクールガードの運営について話し合われました



保健福祉部会
5月31日

可愛地区社会福祉協議会の総会が開催され、今年度の活動方針など提案があり、特に高齢者の見守り活動等について話し合われました。



環境衛生部会
6月12日

環境衛生部はコミュニティセンター内の花木の整理、一人暮らし高齢者の樹木の伐採を行いました。住民の方は、きれいになり、日差しも入り、大変喜ばれました。



六月九日新田神社お田植祭があり、東大小路三尺棒踊りも奉納しました。可愛小学校の子ども達も踊り子として、参加があり、喜ばれました。



6月 会務報告

6月4日(火)	生涯学習部会
6月12日(水)	運営委員会 全員出席
6月15日(土)	スクールガード、防犯ボランティア研修会(出水市)
6月20日(木)	大小路みらい公園協議会役員会
6月26日(水)	第1回スクールガード、青パト隊員連絡会
6月27日(木)	大小路みらい公園協議会総会 令和5年度事業報告、収支報告監査報告 同令和6年度事業計画、収支計画、役員改選(全員留任)提案どおり承認

8月14日と15日は、お盆のため事務局は休みとします。利用される場合は事前に電話をしてください。

今後の予定

7月14日	第20回市地区対抗バレーボール大会	9月8日	第20回可愛地区運動会
7月17日	川内北中校区コミ協連絡会(育英コミ)	10月6日	第20回コミュニティフェスタIN可愛
8月6日	令和コミュニティトーク(消防局)	10月12日	市地域対抗ソフトボール大会
8月17日	川内川クリーン作戦	10月予定	第3回ペタンク大会
8月24日	第3回リバーサイドビューエの	11月3日	はんやまつり踊り連参加